
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 26年 7月 22日(火)、午後 3時 30分から 

    多目的体育館・会議室 

 

 

 

平成 26年度 第５回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称 平成 26年度教育委員会 第 5回会議（定例） 

 

２ 会議日時  平成 26年 7月 22日（火） 

午後 3時 30分から午後 4時 40分まで 

     

３ 出欠確認 

（１） 出席委員  迫元茂保   藤田義弘   八木真紀子  

﨑村洋子   黒木康英 

 

（２） 事務局 学校教育課長 倉元保久 

学校教育課学校教育担当監 津曲文男 

学校教育課長補佐兼管理係長 和田考巨 

生涯学習スポーツ課長 早田秀穂 

学校教育課管理係主査 瀬田順司 

 

 

４ 場所  多目的体育館 会議室 

 

 

５ 傍聴者  １名 

 

 

６ 開会 

【迫元委員長】 

「皆さん、こんにちは。 

今日は、朝の 9時から、市内にある体育施設を見学いたしました。 

いろいろな状況をつぶさに見ることができて、大変有意義な時間を過ごすこと

ができました。 

早田課長には、いろいろお世話になりました。 

それでは、平成 26年度第５回教育委員会定例会を開会いたします。」 

  

７ 出席者及び傍聴者確認 

 

【迫元委員長】 

  「出席者及び傍聴者確認についてです。本日は、委員 5名、全員出席です。（傍聴

者 1名）」 
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【倉元課長】 

  「本日は、岡本生涯学習スポーツ課文化財担当監が所用のため欠席です。岡本生

涯学習スポーツ課文化財担当監以外の事務局職員全員出席です。」 

 

８ 活動報告 

（１） 教育委員長活動報告【迫元委員長】 

 

① 6月 27日、みやざき県民総合スポーツ祭報告会に出席しました。 

本年度は、4競技 4団体が優勝、5競技 8団体が準優勝、4競技 5団体が 3位でし

た。 

個人では、10競技 37種目 33人が優勝ということで、大変活躍をされました。 

 

② 6月 30日、平成 26年第 3回市議会本会議の最終日でした。 

くわしくは、後で各課長から報告がありますので、内容については、割愛をした

いと思います。 

③ 7月 2・4・14日、学校訪問に出席しました。 

  教育委員の皆様も出席された方がいらっしゃったと思います。 

  訪問した 3校に共通していえることは、授業の質が非常に高くなってきていると 

 感じました。 

  子ども達がお互いに自分の考えを出し合いながら、磨きあっていたと思います。 

  特徴的なところで、吾田小学校では、先生方の雰囲気が非常に良かったと思いま 

した。 

北郷小中学校では、小中一貫校のモデル校としてふさわしい取組みをされていま

した。 

飫肥小学校では、特別支援教育についての支援体制が充実していると思いました。 

④ 7月 15日、日南市共同募金委員会審査委員会正副委員長会に出席しました。 

内容は、平成 26 年度の共同募金による平成 27 年度の申請団体への配分の計画を

たてました。 

 

以上、活動報告を終わります。 

 

（２） 教育長活動報告【黒木教育長】 

    

① 7月 6日、第 4回日南文化フェスティバルに出席しました。 

  これは、非常に充実した発表会になっていると思いました。 
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② 7月 15日、ＡＬＴの辞令交付式に出席しました。 

ＡＬＴのディーパがアメリカに帰国します。 

新しいＡＬＴがちかくまいります。 

③ 7月 18日、市内 3校小中一貫教育連絡会議に出席しました。 

  これは、新しくはじめた会です。 

  鵜戸小中学校、東郷小中学校、北郷小中学校の校長先生に集まっていただきまし

た。 

日南市の一貫教育の特徴あるものは何かを今後協議しながら作っていくことにつ

いて話し合いました。 

 

以上、活動報告を終わります。 

 

 

９ 前回の議事録承認 

 

作成中のため次回の定例会議で承認 

 

 

１０ 研修 

 

 研修 地方教育行政の組織及び運営に関する法律及び市条例について 

 

（委員長） 

 

（藤田委員） 

 

 

 

 

（委員長） 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律及び市条例について説明 

質問は何かありませんか。 

地方公共団体の長が教育の振興に関する施策の大綱を策定しますよ

ね。 

資料のＱ＆Ａに記載してある大綱の策定、または変更をしようとす

るときは、総合教育会議において協議することになっていますが、そ

の中での決定方法は、どうなっていますか。 

法律の中では、見えません。 

今後、話がつめられると思います。 

いろいろなことが具体的に決まったら、今後、国や県、県の市町村

教育委員会連合会等から情報の提供があると思います 

 今後、情報がわかりしだい定例教育委員会で情報提供をしていただ 

くとありがたいと思っています。 
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１１ 議題について 

 

 協議１ 保育所・幼稚園及び処平塾「サマースタディー」の参観について 

 

（瀬田主査） 

 

（津曲担当監） 

（委員長） 

 

 

（委員長） 

（八木委員） 

（津曲担当監） 

 

 

 

（﨑村委員） 

（津曲担当監） 

 

 

 

（委員長） 

（津曲担当監） 

 

 

 

 

 

 

 

（委員長） 

 

 

 

保育所・幼稚園及び処平塾「サマースタディー」の参観について説 

明。 

補足説明。 

ただいま保育所・幼稚園及び処平塾「サマースタディー」の参観に 

ついて説明がありました。 

まず、保育所・幼稚園参観についてご質問はありませんか。 

処平塾「サマースタディー」の参観を含めてご質問はありませんか。 

処平塾「サマースタディー」の参加者数はどのくらいですか。 

 各コース 30名程度を目標に募集しています。 

 少し募集期間を延ばして、沢山集めようと考えています。 

 まだ、最終的な集約を行っていませんので、最終的な人数が出たら

お知らせしたいと思っています。 

授業形式で行われるのですか。 

そのような形です。 

子ども達が問題を解く時間もありますし、講師の先生が授業という

形で進めていただく内容もあります。 

理科については、実験があります。 

開設コースについて、説明をお願いします。 

「プログレスコース」と「ベーシックコース」があります。 

 「プログレスコース」がより高度なもう少し発展的な内容をやりた

い子ども達が選ぶコースで「ベーシックコース」は、基礎的なコース

というふうに分けてコースを設定しました。 

 内容は、一緒のものをやったりする時間ももちろんありますが基本

的に「ベーシックコース」は、好きになってもらうための基礎的な内

容をやっていき「プログレスコース」は、同じ問題でも発展的なやり

かたで問いていくということになります。 

 午前中の保育所、幼稚園の場合は、話し合う時間があるのですが、

午後からの分は、どちらかというと参観になりますので先生方と話す

時間は難しいと思います。 

 時間は、たっぷりとってあり、コースもいろいろあるのでじっくり
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（教育長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委員長） 

見ていただければと思います。 

教育長から何かありませんか。 

 この件についてはありません。 

 イングリッシュサマーキャンプが定員 40名に対して 80名近い希望 

がありました。 

 お断りした児童生徒が沢山います。 

 できるだけ小さい学校の児童生徒には、多くの児童生徒と関わる場

を設定したいということでそういう学校の児童生徒は参加をしてもら

います。 

 国際塾に入られている子ども達には、遠慮してもらいました。 

 中学生 19名と小学生 21名の計 40名を選びました。   

 指導者は、30数名がかかわります。 

 その中で、子ども達と一緒に蜂之巣で宿泊し、指導していただく先

生方が 19名いらっしゃいます。 

 とても手厚い指導ができると思います。 

 処平塾「サマースタディー」もかなりの指導者が関わって指導しま

す。 

とにかく短い時間ですので、積み残しがないようしたいと思います。 

子ども達が近くにいる先生方に質問ができるように、1時間、1時間

を進めていくような形で講座をしてもらいたいと思っています。 

いい機会なので、学校とは違った雰囲気で学んでほしいなと思って

います。 

はじめての事業ですが、期待をもって参加したいと思いますのでよ

ろしくお願いします。 

この件については、終わります。 

  

  

 

１２ 報告   平成２６年第３回市議会定例報告について 

 

倉元課長  学校教育課所管分について説明。 

早田課長  生涯学習スポーツ課所管分について説明。  
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１３ その他 

 

(1) ８月行事予定について      

   別紙参照 

    

(2) 第７回 教育委員会会議（定例） 

   ① 日時  平成２６年８月１２日(火)、午後３時から    

   ② 場所  北郷農村環境改善センター・Ａ会議室   

    

(3) 報告      

  （瀬田主査） 

 ① 平成２６年度定例教育委員会日程表変更について    

   ② ＰＴＡとのふれあいコミュニケーションの開催日について  

    （１０月２９日（水）開催） 

 

 

 

１４ 閉会 
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 会議録を調整し署名する。 

 

 

        平成  年  月  日 

 

 

 

    教育委員長                          

 

 

 

    教育委員長職務代理者                     

 

 

 

    教育委員                           

 

 

 

    教育委員                           

 

 

 

    教育長                            


